

**Narasumber : Aprillia Setiawan**

**Tanggal : 16 April 2017**

**Pewawancara**

**N: Narasumber**

**P: Apakah anda sebelumnya sudah pernah mengaplikasikan sistem SAS ke berbasis web?**

**N: Belum, Karena beberapa guru dan siswa masih belum mengerti cara menggunakan komputer.**

**P: Bagaimana proses dari pendataan di sekolah SMA Budi Mulia yang anda lakukan?**

**N: Pendataan di sekolah SMA Budi Mulia masih dilakukan secara manual, yaitu kita mencatat data guru dan siswa baru maupun yang sudah berada di SMA Budi Mulia lalu memasukkannya kedalam arsip. Begitu juga dengan penilaian dan pemberian materi pelajaran dari guru ke siswa.**

**P: Bagaimana tanggapan anda terhadap aplikasi Student Self Service?**

**N: Bagus, Karena dapat mempermudah kami para guru untuk mendata guru dan siswa. Juga mempermudah siswa dalam memantau nilai mereka.**

**P: Apa kelebihan dan kekurangan dari sistem yang anda gunakan?**

**N: kelebihannya kami sudah terbiasa dan lebih mahir dalam menggunakan aplikasi sekarang. Namun, kekurangannya butuh waktu yang lama dalam proses pendataannya dan juga kertas yang banyak untuk itu. Serta siswa hanya bisa menyimpan hasil nilai ujiannya tanpa bias memantaunya**

KWIK KIAN GIE  
SCHOOL OF BUSINESS  
Hak cipta milik IBI KKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)  
Hak Cipta Dilindungi Undang-undang  
1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan sumber.  
a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah  
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.  
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh isi karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.



**Q: Apa harapan untuk aplikasi yang akan dibuat?**

**A:** Harapannya, agar pada aplikasi student self service ini dapat membantu para guru dan siswa dalam proses belajar mengajar. Juga dapat menjadikan ide ataupun perkembangan dalam sistem di SMA Budi Mulia. Dan tampilannya agar bias lebih menarik, mudah dan user friendly.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

**Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie**

Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.

# SURAT PERNYATAAN



Hak cipta milik IBI KKG (Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie)

Saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Stanley Susanto  
NIM : 59130461  
Program Studi : Teknik Informatika  
Alamat lengkap : Jl Sunter timur 7 blok NB1 No 12  
Kode Pos : 14350  
Telp. Kantor : -  
Telp. Rumah : 021-6505468  
No. HP : 0878-8531-8555

Menyatakan dengan sungguh-sungguh bahwa :

1. Keabsahan data dan hal-hal lain yang berkenaan dengan keaslian dalam penyusunan karya akhir ini merupakan tanggung jawab pribadi.
2. Apabila dikemudian hari timbul masalah dengan keabsahan data dan keaslian/originalitas karya akhir adalah diluar tanggung jawab Institut Bisnis dan Informatika Kwik Kian Gie dan saya bersedia menanggung segala risiko sanksi yang dikeluarkan Institusi dan gugatan yang diajukan oleh pihak lain yang merasa dirugikan.

Demikian agar yang berkepentingan maklum.

Jakarta, 24 Agustus 2017

Yang membuat pernyataan,

Stanley Susanto

(Nama Lengkap)

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mengemukakan sumbernya.  
a. Penyalinan hanya untuk keperluan pribadi.  
b. Penyalinan tidak diperbolehkan untuk tujuan komersial.  
2. Dilarang mengutip dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBI KKG.